

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	:	SDN Jatinegara Kaum 01
Mata Pelajaran	:	Tematik (Guru Kelas Tinggi)
Topik Materi	:	Lingkungan Sahabat Kita
Deskripsi	:	Mengenal lingkungan dan upaya pelestariannya.
Kelas / Semester	:	V (Lima) / 2
Alokasi Waktu	:	1 x 2 JP
Waktu Pelaksanaan	:	

A. TUJUAN

- Melalui kegiatan menyanyi, siswa mampu mengidentifikasi berbagai tangga nada dengan benar.
- Melalui kegiatan membaca, siswa mampu mengidentifikasi keragaman sosial budaya dalam masyarakat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Kegiatan Pendahuluan 07.00 – 07.05	1. Kelas dibuka dengan salam, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran siswa. Guru menanyakan aktivitas ibadah siswa. Kabar orang tua dan isu sosial yang sedang hangat. 2. Kelas dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh salah seorang siswa. Siswa yang diminta memimpin pembacaan do'a adalah siswa yang hari ini datang paling akhir. 3. Guru mengingatkan selama PTM siswa wajib menaati peraturan PTM yang utamanya tidak diperkenankan untuk meninggalkan area meja dan kursi tempat duduk masing-masing kecuali dengan izin Guru. Tidak boleh saling meminjam perlengkapan belajar. Selama PTM juga tetap menerapkan protokol kesehatan. 4. Guru menyanyikan lagu “Indonesia Pusaka” dengan memetik gitar, sambil mengajak siswa bernyanyi. 5. Guru memberikan motivasi untuk bisa memainkan alat musik.
Kegiatan Inti 07.05 – 07.10	<p>Mengamati</p> 1. Siswa mengamati guru bernyanyi dan memainkan alat musik. 2. Siswa berdiskusi apakah lagu yang dinyanyikan memiliki tangga nada mayor atau tangga nada minor. <p>Menanya</p> 1. Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk bertanya tentang materi yang telah diamati siswa. 2. Guru menjelaskan pertanyaan siswa. 3. Jika siswa tidak mengajukan pertanyaan, maka guru yang akan mengajukan pertanyaan tentang ciri lagu yang bertangga nada mayor/minor. <p>Menalar</p> 1. Guru menunjuk beberapa siswa untuk menjelaskan hasil diskusi. 2. Guru memberikan penguatan dan masukan apabila terdapat kesalahan atau kekurangan pada siswa. <p>Mencoba</p> 1. Guru memberikan soal latihan kepada siswa. 2. Guru meminta siswa untuk mengerjakan secara individu. <p>Siswa yang menjawab dengan tepat dan paling cepat diminta untuk mempresentasikan hasil penilaiannya.</p>
07.10 – 07.25	Penilaian (5 soal terlampir). 1. Apa judul lagu tersebut? 2. Siapa penciptanya? 3. Apa nada dasar yang digunakan? 4. Bagaimana tempo lagu tersebut? 5. Bacalah syair lagu tersebut. Bercerita tentang apakah syair lagu tersebut?

Kegiatan Penutup 07.25 –07.30	1. Guru memberikan penguatan materi. 2. Guru mengapresiasi hasil kerja siswa dan memberikan motivasi untuk menambah semangat belajar siswa. 3. Guru menyampaikan tugas dirumah kerja sama dengan Orang Tua, 4. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa.
---	---

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap proses dan hasil pembelajaran dilakukan oleh guru untuk mengukur tingkat pencapaian kompetensi peserta didik. Hasil penilaian digunakan sebagai bahan penyusunan laporan kemajuan hasil belajar dan memperbaiki proses pembelajaran. Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan praktik/unjuk kerja sesuai dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Jakarta, _____
Guru

R. Putriasih Mulyani, M.M.Pd
NIP. 196306051984082001

Fauzie, S.Pd
NIP. 198102172008011013

Catatan :

1. ***Materi Tema 8 Lingkungan Sahabat Kita
Subtema 1 Manusia dan Lingkungan
Deskripsi : Mengenal Lingkungan dan Upaya Pelestariannya.***

2. ***Disampaikan untuk seleksi simulasi mengajar Calon Guru Penggerak.***